



Bad Aibling, 10.11.2025

Liebe Schulfamilie,

der Pausenverkauf der Viertklässler im letzten Schuljahr hat unseren Kindern so gut gefallen, dass wir auf vielfachen Wunsch hin – gemeinsam mit euch – wieder einen **Pausenverkauf** starten möchten!

Der Verkauf findet zu folgenden Terminen statt:

**Luitpold-Schule:**

Montag, 17.11.2025, erste Pause (Klasse 2c und 2d)  
Donnerstag, 20.11.2025, erste Pause (Klasse 2a und 2b)

**Hofberg-Schule:**

Dienstag, 18.11.2025, erste Pause (Klasse 3a und 3b)  
Freitag, 21.11.2025, erste Pause (Klasse 3c und 3d)

Bitte gebt euren Kindern an diesen Tagen, wenn möglich, **passendes Kleingeld** mit. Die Speisen kosten je nach Angebot 0,50 Cent, 1 €, 1,50 € oder 2 €.

Da die Pausenverkaufswoche nur durch eure Mithilfe möglich ist, werden sich eure Elternklassensprecherinnen und -sprecher direkt an euch wenden und um Spenden der vorgesehenen Speisen bitten.

**Ein herzliches Dankeschön an alle Eltern, die mit ihrer Zeit, ihren Essensspenden und ihrem Engagement diesen Wunsch der Kinder ermöglichen.**

Der Erlös kommt natürlich direkt unseren Kindern zugute – zur Förderung laufender Schulprojekte und um die Adventszeit für sie ein Stück schöner zu gestalten.

In diesem Jahr haben wir uns etwas Besonderes ausgedacht:  
eine **XXL-Weihnachtskugel-Aktion** für das Luitpold-Schulgebäude!

Dank großzügiger Kugelspenden regionaler Betriebe – darunter die OBI-Baumärkte, das Busunternehmen Hollinger, die Schneiderwerkstatt „Nähkathl“, die Kfz Schwirtlich GmbH, die Heizung Sanitär Carta GmbH, Frau Angelika Wegscheider – Dance/Yoga/Workout, Restaurant Dionysos im Ratskeller und Kachelofenbau Thomas Lechner- konnten bereits zahlreiche Kugeln gesammelt werden.

Die OBI-Märkte unterstützen uns zusätzlich mit einem XXL-Kugelrabatt eigens für unsere Adventsaktion. Ein kleiner Teil der Einnahmen fließt in das Projekt, um noch fehlende Kugeln zu besorgen.

Die **Hofbergschule** wird selbstverständlich nicht vergessen – jedoch lassen sich nicht alle Ideen gleichzeitig umsetzen.

Auf eine schöne, gemeinsame Pausenbrotaktion und ein weihnachtlich stimmungsvolles Ergebnis!

Liebe Grüße  
Euer Elternbeirat